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REQUERIMENTO N° 107/2021, DE 05 DE OUTUBRO DE 2021. 
 
Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Caridade 
 

 
EMENTA: Requer da Sra. Prefeita Municipal, 
informações sobre o pagamento do seguro safra e a 
relação de quem vai receber. 

 
O Vereador Francisco Altemar de Oliveira, signatário do partido PSD, com assento 
nesta Augusta Casa Legislativa e, no uso de suas atribuições legais e regimentais, vem, 
respeitosamente, a presença de V. Exa., nos termos da Lei Federal nº 12.527/2011 (Lei 
de Acesso a Informação – LAI), requerer, depois de ouvido o soberano Plenário, seja 
enviado ofício à Sra. Prefeita Municipal de Caridade, Maria Simone Fernandes 
Tavares, solicitando as seguintes informações: 
 
1) Real situação de como se encontra o pagamento do seguro safra em nosso 
Município, ou seja, se todas as parcelas já foram pagas ou se tem alguma pendente. 
 
2) Enviar a este parlamentar, a relação nominal das pessoas que irão ser beneficiadas 
com o seguro safra. 
 
Sala das Sessões do Plenário Vereador Vicente Ricardo Lima, aos 05 de Outubro de 
2021. 

 
Francisco Altemar de Oliveira  

Vereador - PSD 

 
J U S T I F I C A T I V A 

 
Senhor Presidente,  
Senhora Vereadora,  
Senhores Vereadores, 
 
 

O Garantia-Safra é uma ação do Programa Nacional de Fortalecimento da Agricultura 
Familiar (Pronaf), que tem como objetivo garantir condições mínimas de sobrevivência 
aos agricultores familiares de municípios sistematicamente sujeitos a perda de safra, 
por razão do fenômeno da estiagem ou excesso hídrico.  
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Os agricultores de nosso município estão preocupados com o pagamento, têm nos 
procurado pra relatar que querem que a Prefeitura adote com antecedência as ações 
que estão ao seu alcance. 
 

Em decorrência do quadro de estiagem que afeta o Ceará há vários anos, fica cada vez 
mais difícil para o trabalhador rural conseguir obter uma safra até mesmo somente 
para o seu consumo, o que faz desse pagamento algo muito importante para os 
trabalhadores rurais. 
 

 
 


